



RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE



TCL

Lundi 7 octobre 2024

Face à l'escalade guerrière de l'État d'Israël et la complicité des grandes puissances,

Exprimons notre colère !

Après Gaza et la Cisjordanie, Netanyahu a étendu sa guerre au Liban depuis le 21 septembre. Après les bombardements intensifs du sud du pays, qui ont notamment causé la mort du chef historique du Hezbollah, Hassan Nasrallah, et de l'essentiel de son commandement militaire, des troupes sont entrées sur le sol libanais. Le massacre de 1 200 civils et militaires israéliens le 7 octobre 2023 par le Hamas a donné au gouvernement d'extrême droite israélien la justification qu'il attendait pour se lancer dans une guerre sans fin, avec la complicité des dirigeants les plus riches de la planète, qui se moquent bien des victimes, qu'elles soient palestiniennes, ou israéliennes d'ailleurs !

Un an de massacres de civils

Les bombardements au Liban ont déjà fait plus de 2 000 morts et des milliers de blessés. Des dizaines de milliers de personnes ont dû fuir leur logement, alors que ce pays compte déjà un million de réfugiés. Pour l'État d'Israël, le fracas des bombes sur ce pays permet aussi de détourner l'attention du génocide qui se poursuit à Gaza. Depuis un an, l'opération d'anéantissement dans la bande de Gaza a fait plus de 41 000 morts, plus de 10 000 disparus sous les décombres et près de 100 000 blessés. La quasi-totalité des infrastructures de santé et des écoles a été pulvérisée. Les survivants affrontent la famine, l'absence d'eau potable et les épidémies. En Cisjordanie, les colons et l'armée ont tué près de 700 personnes et font régner la terreur parmi les Palestiniens.

L'hypocrisie des grandes puissances

Netanyahu présente la guerre contre le Liban comme une question de survie pour Israël. Mais face à l'État israélien, armé à flux tendu par les principaux pays impérialistes, soutenu par la présence de porte-avions américains et français, l'Iran et le Hezbollah n'ont pas intérêt à chercher la guerre et un embrasement de toute la région. Biden clame qu'il travaille à une désescalade au Liban, mais continue à livrer des tonnes d'armes à Netanyahu. Quant à Macron, il dit désormais qu'il ne faut plus livrer d'armes à Israël, tout en prétendant que la France n'en a jamais vendu. Mensonge ! Bien des fleurons de l'industrie d'armement française (Thales,

Safran, MDBA, Airbus...) ont noué des partenariats avec leurs homologues israéliens et développent conjointement leurs activités au grand profit des capitalistes français de l'armement.

Pas en notre nom !

Pour les dirigeants du monde capitaliste, la priorité est de continuer à s'appuyer sur l'État d'Israël pour défendre leurs intérêts dans la région. Peu leur importe que les Palestiniens de Gaza se fassent massacrer et que, maintenant, les Libanais soient atteints par la guerre, tant que leur ordre impérialiste est assuré. Il n'y a rien à attendre de leurs promesses de cessez-le-feu. Quant au peuple israélien, il fait lui aussi les frais de cette politique : l'avenir que le gouvernement israélien lui prépare est celui d'une guerre sans fin et pour l'instant, les manifestations qui ont lieu pour dénoncer le mépris de la vie des otages encore détenus à Gaza, n'ont pas suffi à faire vaciller cette escalade guerrière.

Nous aussi, nous devons affirmer notre opposition à ces massacres. Ils ne doivent pas se faire en notre nom. Le mouvement international de solidarité avec la Palestine, avec ses manifestations partout dans le monde, joue un rôle essentiel : il permet non seulement de briser le sentiment d'isolement des Palestiniens, mais aussi de saper l'un des piliers de la puissance de l'État israélien, à savoir le soutien occidental. **Plus que jamais exprimons partout, sur nos lieux de travail, nos lieux d'étude et dans la rue notre solidarité avec le peuple palestinien et notre opposition à l'invasion du Liban.**

Ratatouille aux cafards

De nouvelles visites de rongeurs dans nos locaux ont été signalées et photographiées par des collègues, tandis que dans les bus, ce sont plutôt des cafards. En attendant que l'hygiène dans l'entreprise ne soit plus une source de honte, Keolis compte peut-être tirer une fierté d'un prix de photographie animalière !

N'hésitez pas à nous envoyer vos plus beaux clichés sur Facebook (NPA Révolutionnaires Lyon).

Le saviez-vous ?

Les poulets peuvent vivre très longtemps sans leur tête, en courant dans tous les sens : le record serait de 18 mois aux États-Unis !

Espérons que la direction de la maintenance n'ait pas pour projet de battre ce record avec les girouettes HS qui se multiplient. En attendant, ce n'est pas aux conducteurs de bricoler des affichettes (aussi ridicules qu'insuffisantes) pour ne pas laisser les usagers dans l'incertitude totale sur la ligne et la direction de leur bus.

Nouveau potelet sur la C11 : c'est lourd

Les semaines passent et se ressemblent sur les travaux de la C11. « *Un nouveau potelet vous dites ? On se renseigne et on vous rappelle* » : le PC ne sera encore une fois pas d'une grande aide.

Le potelet en question a été posé sans qu'on nous informe, à moitié caché dans l'obscurité de la trémie Félix Faure – Vivier-Merle, à un endroit de plus totalement inadapté au chargement des poussettes et des PMR. Comme d'habitude, les conducteurs sont laissés seuls face aux problèmes causés par les travaux.

Mercato allotissement

À l'approche de la division du réseau, l'entreprise communique sur les mouvements de personnel à sa direction.

Pas de mouvement collectif ici bien sûr, seulement les calculs individuels de ceux qui ont lié leur sort à celui du groupe Keolis.

Pour l'immense majorité des salariés c'est bien de mouvements, mais collectifs cette fois, dont il y aura besoin pour défendre nos intérêts, en liant notre sort de travailleurs les uns aux autres face à ces groupes capitalistes qui parient sur notre division !

Je t'aime...

Les salariés du mode lourd ont récemment reçu une lettre d'amour...

Ils ne laissent visiblement pas indifférent leur futur employeur, qui leur écrit des mots doux, comme chuchotés à l'oreille pour exprimer ses plus profonds sentiments : « *c'est donc avec vous que nous écrirons cette nouvelle histoire* ».

L'opération séduction commence à grand pas ! Mais nous le savons bien, il n'y a pas d'amour, il n'y a que des preuves d'amour.

... moi non plus

En attendant, à Paris, c'est un autre type de lettre qu'a reçu une collègue conductrice de bus de la RATP.

La direction la convoque pour « production insuffisante »... alors qu'elle est arrêtée suite à un accident du travail !

De quoi mesurer que les mœurs de la RATP ne sont pas différentes de celle de Keolis : dans tous les cas préparons-nous à faire face à la violence patronale !

KeoLeaks

Keolis fait la chasse aux fuites, mais pas à toutes. Notre direction aimerait bien museler les informateurs de ce bulletin *Révolutionnaires*. En revanche, elle ne s'est visiblement pas suffisamment embêtée à enquêter sur les causes de l'importante fuite de près de 90 tonnes de gasoil depuis les cuves du dépôt de la Soie en 2020, ce qui lui a valu une « mise en demeure » de la part de la préfecture du Rhône.

Mais pour préserver notre environnement des négligences coupables des groupes comme Keolis, des courriers ne suffiront pas.

Good Gones, Bad Gones

Dimanche dernier, après la victoire de l'OL contre Nantes, une bagarre a éclaté en marge du stade. Un groupe de supporters, Six Neuf Pirates, a été pris pour cible par d'autres supporters, appartenant vraisemblablement aux groupes « historiques », les Bad Gones et Lyon 1950.

Ces derniers ne supportent visiblement pas l'arrivée de ce nouveau-né du supportérisme lyonnais. D'autant plus que les valeurs qu'il affiche, d'ouverture à tous qu'importe la couleur de peau, tranchent avec le racisme latent des « historiques », par ailleurs connus pour leurs liens avec des groupuscules d'extrême-droite.

Ces violences gâchent la fête de la victoire pour tous ceux qui ne se reconnaissent pas dans le racisme d'une minorité. Le match contre les discriminations et les divisions se jouent aussi en tribune.

Ce bulletin est le tien, n'hésite pas à le faire circuler !

Ne pas jeter sur la voie publique